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羽毛球名将羽毛球名将
林丹林丹55月月1616日深夜通日深夜通

过微博发表了过微博发表了《《关于粤羽关于粤羽
俱乐部拖欠薪金的声明俱乐部拖欠薪金的声明》，》，
称该羽超俱乐部拖欠包括他称该羽超俱乐部拖欠包括他
在内的在内的77名本土球员薪金令名本土球员薪金令
人心寒人心寒。。俱乐部董事长高俱乐部董事长高
军则回应称将尽快妥军则回应称将尽快妥

善解决此事善解决此事。。

足协专案组调查足协专案组调查

中超联赛第8轮，上海上港主场
对阵贵州智诚。上半场双方教练组和
部分球员发生口角，中场休息时双方
又在球员通道内发生纠纷。赛后，时
任贵州主帅黎兵在新闻发布会上称，
中场休息时上海上港外援胡尔克在球
员通道内打了贵州助理教练于明。随
后上港俱乐部发表长文予以否认。但
此后黎兵多次坚称胡尔克打人。

5月12日，黎兵和贵州队助教于
明等以及被于明控诉“打人”的上港

外援胡尔克一起参加了由足协纪律委
员会组织的事件调查陈述会。

这个听证会代表中国足协正式介
入此次胡尔克疑似打人事件。16 日，
中国足协在新闻通气会上对此次事件
的进展进行了通报。“目前正在调查
程序当中。足协将派遣专案组去事发
地点调查，待出现结果时，将通过官
方渠道第一时间公布，中国足协对任
何非体育道德行为，都将实行零容
忍。”足协新闻发言人黄诗薇说。

拉维奇不涉及歧视拉维奇不涉及歧视

除了胡尔克，河北华夏幸福的拉
维奇上周因一位英国记者在社交媒体
上放出的一张中超公司为拉维奇拍摄
的定妆照而被推上了风口浪尖。这位
记者表示，这张定妆照上的动作是嘲
笑亚洲人的五官扁平。在欧美国家，
此动作含有极强烈歧视亚洲人的意思。

在中国赚着世界前5的年薪，却
做出这般举动，拉维奇立刻陷入声讨
中。随后拉维奇迅速做出声明，表示
丝毫没有侮辱中国人的意思。若这张
照片给中国球迷和公众带来困扰和误

解，那么深表歉意，并将在以后引以
为鉴。随后，华夏幸福足球俱乐部及
拍摄照片的公司也先后发布声明道歉。

对此，中国足协在16日也表示，
这件事情引起足协高度关注，第一时
间向拉维奇等几方了解情况。“根据
了解的相关情况，足协相信球员和摄
影师拍摄时并无恶意，我们也呼吁媒
体不要对此事进行过度解读。”黄诗
薇说，“但拉维奇作为公众人物，需
要谨慎自己的言行举止，要为社会各
界做出文明示范。” 据《北京晚报》

5月16日，增补郎平兼任中国排球协会
副主席的报告得到上级主管部门批复，这
意味着郎平将在新一届中国排协中兼任副
主席职务。这一全新的角色，可以让郎平
在推进中国排球运动发展上大有用武之地。

郎平在里约奥运会率领中国女排夺冠
后，她会以何种身份继续东京奥运周期，
一直是大家所关注的热点。2013 年郎平重
新执教中国女排后，先是在2014年带领中
国女排在意大利世界锦标赛上夺得一枚银
牌；2015 年在日本夺得世界杯冠军；2016
年更是带中国女排夺得里约奥运会冠军。

郎平退役后，就一直奋战在教练一线
岗位，对世界排坛非常熟悉和了解，对中
国排球如何发展也了然于胸。多年的海外
执教的经历让郎平有着广阔的国际视野，
尤其是对职业化发展程度较高的欧洲各国
排球联赛有着深入的认识。郎平的广阔视
野，无疑对谋求职业化和市场化的中国排
球联赛会有很大的帮助。郎平在国际排坛
上的丰富人脉，也将在中国排球未来大力
促进高水平运动员“请进来”和“走出
去”等方面发挥作用。

郎平兼任中国排协副主席，或许是中
国排协改革需要积极发展的信号，相信郎
平，相信郎平在排协副主席的位置上，会
干得比中国女排主教练更出色，我们有理
由期待。 据《新民晚报》

北京时间5月17日凌晨，法国网球协会
主席伯纳德·朱迪切利宣布，组委会决定不
给莎拉波娃法网参赛外卡，这也意味着莎娃
将无缘今年的法网。

莎波复出后参加了保时捷大奖赛等赛
事，但由于没能获得足够高的排名，只能寄
希望于通过外卡参加28日开打的法网，但
17日组委会的决定粉碎了她最后的希望。

朱迪切利表示，他已经通过私人方式将
这个消息通知了莎拉波娃，“我为莎拉波娃
和她的球迷感到遗憾，但这是我的责任，我
有义务维护这项赛事的参赛标准。一名球员
可以在伤愈后获得外卡，但一位刚刚解禁的
球员不能拥有这项权利。”

莎拉波娃曾于2012年和2014年两次获
得法网冠军，这将是她连续第二年无缘该项
大满贯赛事。法网拒绝发放外卡，紧随其后
的温网也已几乎不可能对莎拉波娃网开一
面。不过莎娃眼下的积分已保证自己入围温
网资格赛，她需要打入罗马赛的半决赛才能
直接进入温布尔顿正赛。 晚综

郎平
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羽超联赛薪水分文未得

林丹：粤羽欠薪令人心寒

中超天价外援是非多

一个个天价外援来到中一个个天价外援来到中
国淘金国淘金，，中超联赛含金量噌中超联赛含金量噌
噌地往上涨噌地往上涨，，比赛也是越来比赛也是越来
越好看越好看。。不过不过，，天价外援多天价外援多
了了，，是非也就多了是非也就多了。。前有胡前有胡
尔克打人事件尔克打人事件，，至今没有下至今没有下
文文，，后又出了拉维奇疑似做后又出了拉维奇疑似做
出歧视亚洲人的动作出歧视亚洲人的动作。。55月月
1616日日，，中国足协对于最近扎中国足协对于最近扎
堆冒出来的和外援相关的事堆冒出来的和外援相关的事
情进行了说明情进行了说明，，并表示会一并表示会一
视同仁视同仁，，不会特殊对待不会特殊对待。。

出征苏杯前微博讨薪出征苏杯前微博讨薪

林丹16日晚随中国羽毛球队出征
将于 21 日在澳大利亚开战的苏迪曼
杯，而与此同时，他通过微博向俱乐
部讨薪。随后，前国羽女单名将王仪
涵也表示自己2013～2014赛季转会该
俱乐部打季后赛的薪水仍未结清，至
今已经过去三年，俱乐部方面仅支付
了当时薪酬的一半。

林丹在声明中说，2016 年年初，
高军（广州粤羽俱乐部董事长） 和付
迅邀请包括他在内的 7 名本土球员
（林丹、郑雨、居方鹏宇、李云、任
朋嶓、诸葛露凯、周昊东） 加盟粤羽
羽毛球俱乐部，参加中国羽毛球俱乐
部联赛。

“经协商，我们7名运动员与广州
市粤羽羽毛球俱乐部有限公司订立了
合约。2016～2017中国羽毛球俱乐部
联赛中，我们运动员按照粤羽俱乐部
的安排参加了联赛，部分运动员为了
实现俱乐部保级的目标，还超额参加

了比赛场次。此外，我们还出席了俱
乐部赞助商活动，并且代表俱乐部出
席了俱乐部安排的河源市社会活动。”

“而令人寒心的是，至今我们全
部运动员仍未收到粤羽俱乐部支付的
薪金！根据运动员与粤羽俱乐部的约
定，俱乐部应当在比赛前或比赛过程
中就应按参赛场次支付运动员报酬，
我们运动员为了不影响集体荣誉，在
未收到俱乐部应付酬金的情况下，仍
坚持完成了比赛项目。而我们运动员
对俱乐部的体谅换来的竟是一再的拖
延！我们多次与粤羽俱乐部沟通支付
薪金事宜，而至今俱乐部的解决态度
实在是让人无奈及失望，为俱乐部争
得荣誉的时候我们无所保留，请不要
让我们的汗水白流！”

林丹等7名运动员表示，请粤羽
羽毛球俱乐部、高军及付迅立即支付
拖欠运动员的全部薪金。否则，他们
将采取法律手段维护权益。

BBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBB 羽超职业化再遇尴尬羽超职业化再遇尴尬

记者 17 日无法联系上高
军，此前高军在接受 《广州
日报》 客户端采访时曾说，
俱乐部连续四年的经营权已

经交由付迅所在的公司负责，
但是，广州粤羽也有责任为运动
员以及教练员追讨权益。目前未

领到薪水的不仅林丹以及 6 名内援，
粤羽俱乐部其他本土球员以及整个教
练团队，甚至包括兼任董事长与总教
练的自己，均未有拿到任何报酬。他
将火速赶往河源市向合作伙伴以及相
关赞助商了解情况，务必尽快妥善解
决此事。

在去年底开始的羽超联赛上，
林丹加盟广州粤羽引起了外界的关
注，该俱乐部主场放在河源市，林
丹参加了俱乐部全部七个主场和一
个客场比赛，最终和队友一起帮助
俱乐部保级成功，广东小城河源也
因为林丹的参赛而知名度大增。同
时林丹也以火热的状态为接下来的
全面复苏奠定基础。这场本应是共
赢的合同走到了如此尴尬地步，也
在一定程度上折射出羽超联赛长久
以来存在的顽疾。

按照高军的解释，广州粤羽将经
营权转让给了河源市，主场也放在了
当地，而冠名赞助商则是河源农商银
行，但为运动员支付薪水的却不止他
一家。连工资该由谁付都如此“混
乱”，实在令人感到有些莫名。

在林丹发微博讨薪之后，他的妻
子谢杏芳也很快转发这条微博，支持
丈夫维权。她写道：“上面的，请尊
重运动员的付出。”
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